## Herr Staatssekretär a. D. Karl-Günther von Hase

Träger des Großen Verdienstkreuzes mit Stern und Schulterband des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Über fast drei Jahrzehnte wirkte Karl-Günther von Hase an unterschiedlichen Stellen der Bundesregierung vor allem im Bereich der Presse und Information und prägte so den Kommunikationsstil der Bonner Republik in ihren Anfangsiahren entscheidend mit.

Durch seine vielseitigen Einsätze vor allem im Auswärtigen Amt, aber auch dem Presse- und Informationsamt der Bundesregierung und dem Bundesministerium der Verteidgung sowie später als Intendant des Zweiten Deutschen Fernsehens, trug er wie kaum ein Zweiter zum Bild des Diplomaten als überzeugtem Generalisten bei und wurde Vorbild für nachfolgende Generationen im Auswärtigen Amt.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Auswärtigen Amts trauern um einen ehemaligen Kollegen, der durch seinen jahrzehntelangen Einsatz den Wiederaufbauwillen Deutschlands und den Wunsch nach Versöhnung mit den europäischen Nachbarn in Ost und West verkörperte und einen unschätzbaren Beitrag für das Ansehen Deutschlands im Ausland geleistet hat.

Alle, die ihn kannten, sind über seinen Tod tief bestürzt. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Im Namen des Auswärtigen Amts

Der Bundesminister des Auswärtigen

Der Vorsitzende des Personalrats des Auswärtigen Amts

Heiko Maas

Karsten Tietz